

July 19, 2020

**The Role of the church in this time of
opportunity; COVID-19, racial unrest and
political upheaval!**

"Social justice and the gospel!"

1 Corintios 7:17-24 (RVR 1960)

**Pero cada uno como el Señor le repartió, y como Dios
llamó a cada uno, así haga; esto ordeno en todas las
iglesias.**

**18 ¿Fue llamado alguno siendo circunciso? Quédese
circunciso. ¿Fue llamado alguno siendo incircunciso?
No se circuncide.**

**19 La circuncisión nada es, y la incircuncisión nada es,
sino el guardar los mandamientos de Dios.**

**20 Cada uno en el estado en que fue llamado, en él se
quede.**

**21 ¿Fuiste llamado siendo esclavo? No te dé cuidado;
pero también, si puedes hacerte libre, procúralo más.**

**22 Porque el que en el Señor fue llamado siendo
esclavo, liberto es del Señor; asimismo el que fue
llamado siendo libre, esclavo es de Cristo.**

**23 Por precio fuisteis comprados; no os hagáis
esclavos de los hombres.**

**24 Cada uno, hermanos, en el estado en que fue
llamado, así permanezca para con Dios.**

Introduction

On July 5th

***Miqueas 6:8 (RVR 1960) Oh hombre, él te ha
declarado lo que es bueno, y qué pide Jehová de ti:
solamente hacer justicia, y amar misericordia, y
humillarte ante tu Dios.***

In the midst of the virus, racial unrest, political
upheaval what should the church be doing?

Do what is good

Love justice, insure that justice is being done

Love being kind, work hard on loving one another

Last week

What is going on in the "Evangelical" church?

The enemy is out to eradicate from society not a "god" but the God of the Bible

In order to do that they will have to get rid of this "God's Holy Word" the "Ancient Word"

Now we are in the midst of fighting the battle for the "sufficiency" of the Word of God

Is the Bible sufficient to deal with the complex issues of the day? Racism, Misogyny, Homophobia

Beginning today and over the next few Sunday's I want to look at the history of "social justice" and the effect it is having on the church

Let me again read from God's Word that might help us prepare to look at "social justice"

So what does the Word of God say?

1 Corintios 4:7 (RVR1960) Porque ¿quién te distingue? ¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste, ¿por qué te glorías como si no lo hubieras recibido?

Marcos 14:7 (RVR1960) Siempre tendréis a los pobres con vosotros, y cuando queráis les podréis hacer bien; pero a mí no siempre me tendréis

Proverbios 31:8-9 (RVR1960) Abre tu boca por el mudo En el juicio de todos los desvalidos.

9 Abre tu boca, juzga con justicia, Y defiende la causa del pobre y del menesteroso.

Isaías 1:17 (RVR1960) Aprended a hacer el bien; buscad el juicio, restituíd al agraviado, haced justicia al huérfano, amparad a la viuda.

Isaías 58:6-7 (RVR1960) ¿No es más bien el ayuno que yo escogí, desatar las ligaduras de impiedad,

soltar las cargas de opresión, y dejar ir libres a los quebrantados, y que rompáis todo yugo?

7 ¿No es que partas tu pan con el hambriento, y a los pobres errantes albergues en casa; que cuando veas al desnudo, lo cubras, y no te escondas de tu hermano?

Santiago 1:27 (RVR1960) La religión pura y sin mácula delante de Dios el Padre es esta: Visitar a los huérfanos y a las viudas en sus tribulaciones, y guardarse sin mancha del mundo.

Santiago 2:5 (RVR1960) Hermanos míos amados, oíd: ¿No ha elegido Dios a los pobres de este mundo, para que sean ricos en fe y herederos del reino que ha prometido a los que le aman?

1 Corintios 7:17 (RVR1960) Pero cada uno como el Señor le repartió, y como Dios llamó a cada uno, así haga; esto ordeno en todas las iglesias.

1 Timoteo 6:6-8 (RVR1960) Pero gran ganancia es la piedad acompañada de contentamiento; 7 porque nada hemos traído a este mundo, y sin duda nada podremos sacar.

8 Así que, teniendo sustento y abrigo, estemos contentos con esto.

Biblical justice is as old as the law, Exodus 20:13-17, Matthew 22:37-39

We will see what "social justice" meant in the mid 1800's and what it means today

When you think of social justice what comes to your mind?

When most of us think of social justice this would be our thinking...from the obituary of a Franciscan sister, from Delaware who had worked as a missionary in different countries

She was described as being committed to "social justice work"

She helped feed the hungry, tend to the young, care for the ill

She lived the "Beatitudes", Matthew 5:1-12

We would all agree this is doing justice and doing what we ought to be doing

So what is social justice today?

Here are some definitions according to dictionaries and on line resources

social jus-tice-is distribution of wealth, opportunities, and privileges within a society

Social justice is a concept of fair and just relations between the individual and society, as measured by the distribution of wealth, opportunities for personal activity, and social privileges. Wikipedia

United Nations. Social justice is the view that everyone deserves equal economic, political and social rights and opportunities. Social workers aim to open the doors of access and opportunity for everyone, particularly those in greatest need

What Is Social Justice?

Social justice is a political and philosophical theory which asserts that there are dimensions to the concept of justice beyond those embodied in the principles of civil or criminal law, economic supply and demand, or traditional moral frameworks

Social justice tends to focus more on just relations between groups within society as opposed to the justice of individual conduct or justice for individuals

Historically and in theory, the idea of social justice is that all people should have equal access to wealth, health, well-being, justice, privileges, and opportunity regardless of their legal, political, economic, or other circumstances

In modern practice, social justice revolves around favoring or punishing different groups of the population, regardless of any given individual's choices or actions, based on value judgements regarding historical events, current conditions, and group relations

In economic terms, this often means redistribution of wealth, income, and economic opportunities from groups whom social justice advocates consider to be oppressors to those whom they consider to be the oppressed

Social justice is often associated with identity politics, socialism, and revolutionary communism
In reality progressives have changed "social justice" from being equitable or fairness to uniformity
The original notion of social justice had very little to do with distribution

Social justice today entails a "redistribution" of resources from those who have "unjustly" gained them to those who justly deserve them (these "unjust" and "deserving") are chosen as groups and not as individuals

All this talk divides and alienates groups of people rather than encouraging us to cooperate and associate together for the good of the whole
For supporters of "social justice" it is usually intentionally undefined"

What did social justice mean originally?

The designers intent for "social justice"

Originally a Catholic term, first used about 1840 for a new kind of virtue (or habit) necessary for post-agrarian societies (recently the term has been hijacked by secular "progressive" thinkers to mean uniform state distribution of society's advantages and disadvantages)

Social justice in the early stages was intended to bring about association and cooperation with others to accomplish ends that would benefit the whole community

It was a discussion on how moving from a farming culture to an industrial society could be done and the needs of the family could still be met

Please listen very carefully to this quote, *"If people are to live free of state control, they must possess this new virtue of cooperation and association"*

We cannot be pressured into buying into all this separation, division and segregation

We must not be prodded and encouraged in the direction of group segregation

Michael Novak, a George Frederick Jewett Scholar in Religion, Philosophy, and Public Policy has helped with our discussion this morning with an article he wrote in 2009

This has been one of our greatest skills and all this cooperation and association is being intentionally taken away from us

Just consider these terms: racist, misogynist, homophobic, tribalism, white privilege, wage gap

redistribution, reparations, critical race, LBGTQA+, oppression

They are all words that identify groups that we are placed in by others and in which we "are told" we cannot remove ourselves from

This an obvious attempt to separate and alienate

The first known usage of the term, social justice, was by an Italian priest, Luigi Taparelli D'Azeglio, who wrote a book about the need for recovering the ancient virtue of what had been called "general justice" in Aristotle and Thomas Aquinas, but in a new contemporary form

He gave it the term "social justice"

Taparelli was not sure what he was looking for but knew that the change from a agrarian culture to more of a city culture brought with it challenges

The movement away from the country to the cities, moving away from the family food supply, becoming wage-dependent, family members going to work in different locations, it was huge strain on the family
In 1891, Pope Leo XIII began to see this same situation

The stress on families to deal with this new lifestyle was real

Leo XIII wrote a paper, a letter to the churches throughout the world, entitled, "Rerum Novarum" (the evils of equality) in 1891

These were different times

He wrote to address the strain on families moving from and agrarian culture into an industrialized culture

What was a Pope doing writing about economic and social matters?

The crisis of the family already in 1890 was something the Pope knew needed to be addressed. He wanted to call attention to the fact that societies were now being organized on an entirely different principle than in the whole preceding history of Christianity.

Earlier, almost all Christians had been farmers or associated with farming.

When we read the New Testament, we see that quite vividly; the good shepherd, the sower of the seed, almost all of the parables are agrarian in background. But more and more people were not living agrarian lives.

That's when Pope Leo XIII started to address what was happening using what Taparelli had begun.

Let me read you from the paper:

The threat the Pope sees is socialism, the theory of giving the state total power.

Very early in his encyclical (*en sic la cal*), he writes first about "civil society."

For Leo, "civil society" is a good term; "civil" comes from the Latin for the town, the city, the citizen.

It gains its force from the experience of the medieval towns, centers of safety, commerce, craftsmanship, and prosperity--the highest prosperity and the greatest freedom.

That's where the universities were; that's where the new commerce was; and that's where people came from far and near to examine the goods that came from many regions and to set up trade arrangements.

Next week we will look at why "social justice" is not Biblical justice

Here is Pope Leo XIII's attack on the very ideal of equality as a social ideal

Here are some quotes from Leo and his paper "Rerum Novarum" (the evils of equality)

That in civil society, the lowest cannot be made equal with the highest

There are truly very great and very many natural differences among men

Neither the talents nor the skill nor the health nor the capacities of all are the same

This leads to unequal financial success that are directly related to these God given endowments

Socialists can labor as they may and to the their best ability but they will be striving against nature and God's Word and their labor will be in vain

These words are in one of the older translations of the paper

But here is the more modern translation on the Vatican Web site:

"It must be first of all recognized that the condition of things inherent in human affairs must be dealt with and accepted"

It is impossible to reduce civil society to one dead level

There naturally exists among mankind manifold differences of the most important kind; mental capacity, skill, health, strength; and unequal financial success is a product of this inequality

It is a simple thing to see and understand

This inequality is not a disadvantage to the individual or the community

Society benefits from the various capacities and affinities for enterprise they have been given

Each person operates in the gifts and in the station of life that God has given them and placed them in

What a great benefit to the community

Community life requires varied aptitudes and diverse

services (in Nashville we have 2 Surgeons, 5

veterinarians, to many lawyers, 100's of teachers,

100 of farmers, 100 of timbers workers, 4-5

electricians, 4-5 plumbers, and many productions

workers that provide the food and things that we

need to live our daily lives

In my circle, how many Spurgeon's, Whitefield's,

Moody's, MacArthur's are there?

Leo XIII did not mean by "social justice" equality

Leo held that it's good that there's an unequal

society

Some people are fitted for different kinds of work,

and it's wonderful to be able to find the work that fits

our talents and to use them for God's glory wherever

He has providentially placed us in life

La plaga de la insatisfacción. (Thomas Brooks, "La corona y la gloria del cristianismo, o, la SANTIDAD, el único camino a la felicidad", 1662)

"¡Cuidado! Ten cuidado con todo tipo de codicia; la vida de un hombre no consiste en la abundancia de sus posesiones". Lucas 12:15

La codicia es. . .

- un pecado muy grande y grave;
- una madre peca;
- un pecado reproductivo;
- un pecado que tiene todo pecado en su seno;
- un pecado muy vil y atroz;
- La raíz de todo mal.

La codicia hace que el alma sea terrenal, que debería ser celestial.

La codicia es un mal que somete a los hombres a los males más bajos y viles.

¡La codicia hace al hombre un tonto! "¡Tonto! Esta misma noche se te exigirá tu vida. Entonces, ¿quién obtendrá lo que has preparado para ti?" Lucas 12:20

La codicia le roba al hombre toda verdadera paz, comodidad, satisfacción y tranquilidad.

La codicia lleva a los hombres a lazos que ahogan sus almas en la perdición.

La codicia hace que los hombres se sientan insatisfechos con todos sus placeres externos. Aunque un miserable codicioso tiene suficiente para hundirlo, nunca puede

↗

tener suficiente para satisfacerlo. Primero desea una bolsa llena, y luego un cofre lleno, y luego una habitación llena, y luego una casa llena, etc.

La plaga de la insatisfacción es la gran plaga bajo la cual están los hombres codiciosos. Ciertamente, tan pronto llene un triángulo con un círculo y un cofre con gracia, como podrá llenar y satisfacer una mente codiciosa con dinero.

Un hombre codicioso es como un cerdo, que no sirve para nada mientras vive.

El caballo es bueno para llevar
el buey es bueno para dibujar
la oveja es buena para la ropa,
la vaca es buena para dar leche
y el perro es bueno para cuidar la casa
¡pero el cerdo no sirve para nada mientras vive!

Solo así, un hombre codicioso solo es útil cuando está muerto. Esa escritura a menudo demuestra ser cierta, "las riquezas de un pecador se guardan para los justos".
Job 27:17

¡Ningún pecado pone a los hombres bajo mayores problemas!

"Las personas que quieren enriquecerse caen en la tentación y la trampa y en muchos deseos tontos y dañinos que sumergen a los hombres en la ruina y la destrucción. Porque el amor al dinero es la raíz de todo tipo de maldad. Algunas personas, ansiosas por el dinero, tienen ¡Vagó por la fe y se atravesó con muchas penas! "
1 Timoteo 6: 9-10



Sobrevivir al gran engaño COVID-19, martes 14 de julio de 2020
| Gary Heavin -

Cuando se trata de terapias seguras, efectivas y asequibles para COVID-19, las grandes compañías farmacéuticas y algunos profesionales médicos parecen tener una agenda de engaño. ¿Cuál podría ser el motivo detrás de este gran engaño? Dinero.

He estado hablando con mis amigos, que incluyen médicos y otras personas altamente educadas, sobre los tratamientos que buscarían si fueran diagnosticados con COVID-19. La mayoría de ellos no tenía idea de qué curso de tratamiento podrían buscar ellos o sus familias. Este enigma se debe en parte al gran volumen de información que se nos lanza, gran parte de la cual es deliberadamente engañosa.

Este artículo tiene dos propósitos. Primero, para ayudarlo a comprender el engaño que las grandes compañías farmacéuticas, sus facilitadores en la FDA, los CDC, los NIH, la OMS, los HSH y los funcionarios en altos cargos gubernamentales están perpetrando en usted, su familia y probablemente su médico.

El segundo propósito es proporcionarle la información necesaria para garantizar que reciba las mejores opciones de tratamiento de su proveedor de atención médica. El conocimiento es poder.

Permítanme comenzar diciendo que no soy médico y que no estoy ofreciendo asesoramiento médico. Tengo una licenciatura en salud, nutrición y asesoramiento. He escrito dos libros superventas del New York Times sobre la salud y el estado físico de las mujeres y me han otorgado un doctorado honorario. Sin embargo, deberá determinar sus opciones de tratamiento con su médico personal.

Cuando se trata de terapias seguras, efectivas y asequibles para COVID-19, grandes compañías farmacéuticas, profesionales médicos como el Dr. Fauci y el Dr. Birx, y muchos otros parecen tener una agenda de engaño.

El ejemplo más obvio es su esfuerzo continuo para ridiculizar la opción de tratamiento de hidroxiclороquina, azitromicina y zinc. Todos escuchamos las duras críticas que recibió el presidente Trump cuando promovió este protocolo para COVID-19. La hidroxiclороquina ha existido durante casi 70 años como tratamiento para la malaria, el lupus y la artritis reumatoide. La OMS [Organización Mundial de la Salud] lo ha designado como un medicamento seguro y efectivo similar a tomar aspirina. Además, una encuesta de 6,000 médicos lo afirmó como su tratamiento de elección para COVID-19.

La hidroxiclороquina es un ionóforo, lo que significa que puede transportar material a través de la pared celular. El zinc es un mineral que detiene la replicación del virus COVID-19 dentro de la célula. La hidroxiclороquina transporta zinc a la célula para que pueda detener la replicación del virus. El antibiótico Z-pack [azitromicina] se administra para prevenir infecciones bacterianas oportunistas como la neumonía mientras su sistema inmunológico se dedica a combatir su infección viral. La clave de su efectividad es comenzar este tratamiento al inicio temprano de COVID-19 para que tenga tiempo de funcionar.

¿Cuánto esfuerzo han puesto las grandes compañías farmacéuticas para subvertir este régimen de tratamiento? Además de denunciar su efectividad, por parte del Dr. Fauci y la compañía, las constantes piezas de MSM, la censura de los artículos y videos de médicos desde Internet, también se han realizado una serie de "estudios" que fueron literalmente saboteados desde el principio.

El sistema hospitalario de VA informó en marzo que habían administrado hidroxiclороquina a varios pacientes. Luego de la divulgación de información, el MSM publicó la historia con los titulares: "El hospital de VA descubrió que la hidroxiclороquina no funciona y aumenta la tasa de mortalidad de COVID-19". Sin embargo, si realmente lees el estudio, encontrarás que solo el más enfermo de los cohortes recibió el medicamento. Recibieron el medicamento solo después de haber avanzado tanto que no

tendrían oportunidad de funcionar y no se les dio zinc. Ninguno de estos detalles hizo los artículos de MSM.

Otro ejemplo de engaño orquestado provino de la revista médica británica, *The Lancet*. Informó que un metaestudio mostró que la hidroxiclороquina no era efectiva. Como resultado de este estudio publicado, Francia, Italia y otros países europeos prohibieron de inmediato el uso de esta opción de tratamiento. En unas pocas semanas, se descubrió que el estudio estaba mal diseñado y los resultados se fabricaron literalmente. *The Lancet* se vio obligado a hacer una retracción. Por supuesto, mientras tanto, el MSM publicó la historia original de *Lancet* y engañó a millones de personas y sus médicos.

Entonces, ¿cuál podría ser el motivo del gran engaño de las grandes compañías farmacéuticas?

Dinero

Ahora estamos llegando a la razón de que las compañías farmacéuticas están promoviendo remdesivir. Este medicamento experimental cuesta más de \$ 3,000 por régimen y debe administrarse por vía intravenosa en un hospital (cinco días de estadía alrededor de 15 mil dólares). Sin embargo, la evidencia muestra que realmente no funciona.

La otra opción de tratamiento es la vacuna COVID-19 prometida, que supuestamente se lanzará. El NHS en Gran Bretaña se ha comprometido a comprar una vacuna para toda la población de Gran Bretaña. Ese es un compromiso de 65,000,000 dosis a un precio acordado de alrededor de \$ 600 por cada vacuna. Eso es alrededor de \$ 40,000,000,000 (40 mil millones) que es un gran incentivo para engañar a las personas. Una compañía farmacéutica de EE. UU. Recibió recientemente \$ 1,6 mil millones de dólares para sus esfuerzos para hacer esta vacuna, que en opinión de muchos expertos, no funcionará en COVID-19.

¿Cómo las grandes compañías farmacéuticas tienen tanto control sobre la difusión de esta información o debería decir propaganda? De nuevo ... dinero. La industria farmacéutica entregó \$ 2 mil millones de dólares durante el último ciclo electoral a los políticos

estadounidenses. La agricultura, el complejo militar / de seguridad y la industria petrolera dieron solo \$ 1,000 millones de dólares para comprar los votos de nuestro liderazgo político. El MSM cuenta los ingresos por publicidad farmacéutica hasta en un 80% de sus ingresos. Los "maestros del universo" de Internet también se inclinan ante la influencia de la industria farmacéutica y los dólares publicitarios al censurar a cualquiera que intente decirle al pueblo estadounidense la verdad sobre COVID-19.

Lo que necesitas saber

Ahora algunas buenas noticias. Se ofrecen varias terapias que parecen ser seguras, efectivas y asequibles. Sin embargo, estas terapias deben utilizarse temprano en la progresión de la enfermedad.

Budesonida

Japón, Taiwán y otros países asiáticos han mantenido una tasa de mortalidad mucho más baja con COVID-19 que aquí en Estados Unidos, a pesar de que viven en comunidades densamente pobladas. Muchos creen que se debe a su método preferido de tratamiento. Usan un medicamento esteroide que se inhala en la niebla a través de un nebulizador de uso doméstico. Estoy familiarizado con esto ya que mi nieta de 2 años necesitaba este tratamiento con un medicamento similar para un problema de las vías respiratorias superiores que había tenido recientemente. Eso habla de la seguridad y la comunidad de este tratamiento. Mire este video de YouTube de un médico de Texas que comparte las experiencias de sus pacientes con este método de terapia con el medicamento budesonida y un tratamiento con antibióticos. (Ver artículo relacionado de OneNewsNow)

Ivermectina

Otra opción de tratamiento que parece ser segura y efectiva es el uso del medicamento antiparasitario ivermectina que se usa junto con el antibiótico doxiciclina. De acuerdo con este estudio en worldhealth.net, solo una píldora de ivermectina y luego el tratamiento con antibióticos durante diez días resultó en una tasa de curación del 100% para los pacientes con COVID-19. La

ivermectina se ha utilizado ampliamente en el continente africano durante muchos años como antiparasitario y se cree que es la razón principal por la que COVID-19 no ha afectado gravemente a la población africana.

Hidroxicloroquina y Zinc

Como hemos visto anteriormente, este régimen terapéutico debe considerarse simplemente debido a los esfuerzos para evitar que sepa la verdad al respecto. Como Shakespeare escribió: "La dama protesta demasiado, creo". El desafío con este terapéutico es encontrar un médico que lo recete y una farmacia que lo venda. Esto debería ser entre usted y su médico. No los gobernadores de ciertos estados. Teniendo en cuenta que el 20% de todos los medicamentos se prescriben "fuera de etiqueta", lo que significa que se prescriben para un uso diferente al previsto, usted y su médico deben tener la libertad y la responsabilidad de tomar esta decisión de atención médica.

(Nota del autor: He recibido varias preguntas sobre la suplementación con vitaminas y minerales. Considero que estas son preventivas y no terapéuticas. En cuanto a mí y mi familia, vamos a tomar decisiones informadas y responsables con respecto a nuestra atención médica. I Espero que la información que le he brindado hoy junto con los enlaces para obtener más información le ayudará a usted, a su familia y a su médico a tomar las mejores decisiones también.)

Gary Heavin y su esposa Diane son los fundadores de Curves, la franquicia de fitness más grande del mundo. Gary es un libertario pro-vida y es miembro de la junta asesora del Instituto para la Paz y la Prosperidad del Dr. Ron Paul. Él y su esposa son filántropos que alimentan a 10,000 niños por día en Haití y operan un orfanato a las afueras de los barrios bajos de Mumbai. Lo más importante, son cristianos que creen en la Biblia.

The Cripplegate, el chico de la iglesia que nunca creció

Publicado: 02 Jul 2020 12:02 AM PDT

A lo largo de los años he tenido el privilegio de estar en una asamblea local que rebosa de liderazgo piadoso. He podido observar nuestra labor de pastores desde hace mucho tiempo y rezar para ver florecer una cultura de liderazgo fuerte. Ver la fuerza, la protección y la alegría que se produce cuando los hombres piadosos lideran en el hogar y en la iglesia solo ha aumentado por el deseo de ver la masculinidad bíblica galvanizada en más hombres.

Este último año estaba predicando a través de los Salmos 127–128, los salmos gemelos escritos a la nación de Israel sobre la masculinidad bíblica. Estos salmos le enseñan al pueblo de Dios qué tipo de hombre en su hogar realmente conoce la bendición de Dios. Durante ese estudio, a pesar de todos los frutos que he presenciado en nuestra asamblea, todavía me entristecía la frecuencia con que los hombres cronológicos permanecen juveniles en sus hábitos y convicciones.

Como resultado de esa carga, pasé una tarde escribiendo todas las formas durante los años que he observado que los muchachos de la iglesia no crecen para convertirse en hombres bíblicamente masculinos. A continuación hay un ensayo que vino de ese tiempo de reflexión. Oro para que anime y desafíe su corazón, como lo hace con el mío, para ser los líderes que Dios nos ha llamado a ser hombres.

Se despierta cada mañana más tarde de lo planeado debido a su falta de disciplina la noche anterior. Él abre

los ojos sin estar preparado para el día e inmediatamente se pospone. Él mira las responsabilidades y las oportunidades de liderazgo que cada día podría traer como obstáculos para su felicidad en lugar de la oportunidad de crecer como un hombre de Dios. Pasa la mayor parte del tiempo evitando riesgos, temeroso de tener que tomar una decisión de liderazgo que pueda exponer sus debilidades.

El desánimo y el orgullo son sus collares. Un miedo abrumador al hombre y una lujuria sexual incontrolada le recuerdan que no lucha contra su pecado como debería. Donde debe ser valiente, se encoge para proteger su imagen. Él prospera en el camino de menor resistencia. Su ansia sexual se enfurece, y, en lugar de pelear la guerra interna, sus deseos egoístas eclipsan cualquier promesa reciente de superar esas lujurias.

Es conocido por hacer lo mínimo, alcanzar constantemente el status quo, pero nunca avanzar hacia la excelencia. Cuando otros están mirando, él puede montar un espectáculo, pero cuando solo el Señor ve, la apatía, la inactividad y el amor por la comodidad son sus ídolos de elección. Vive por sus pasatiempos y por su tiempo libre. No puede esperar para salir bajo presión. Él trabaja para el fin de semana en lugar de Dios. Días estresantes que exigen una mayor fe en Dios y crecimiento a medida que el hombre se convierte en días para él, alimenta el desprecio por la providencia en desarrollo de Dios.

Él piensa sin urgencia. Ignora el impacto a largo plazo de sus hábitos actuales. Nada lo despierta a su necesidad de preparación y construcción de convicciones para futuras

batallas. Él cree que se amontonará cuando necesite tener una mente espiritual, pero ve poca necesidad de volverse demasiado intenso todavía. Su excusa es: "Dios es soberano", una cortina de humo teológica para velar su corazón flojo. Es flojo en todos los frentes, excepto en la elaboración de excusas.

El tiempo libre se dedica a sus entretenimientos: dormir, videojuegos, redes sociales, televisión, amigos superficiales, YouTube y pasatiempos. Los buenos libros, los sermones profundos, el discipulado robusto y las horas en la Palabra solo reciben mención honorífica para él. Su tiempo con mentores en la iglesia es solo una casilla para marcar. Claro, tolera el consejo de los hombres piadosos, soporta la predicación fuerte, se viste de piedad, pero ignora posponer el pecado interno. El arrepentimiento para él es un término que usa, pero no un hábito que practica. Su hipocresía crece.

Cuando el pecado trae consecuencias, especialmente cuando amenaza su preciosa reputación, él corre por una temporada. Pero su celo se desvanece a medida que sus consecuencias se vuelven menos intensas. Sus motivaciones para la santidad son terrenales y egocéntricas. Levanta su espada para luchar, pero una vez que la lucha resulta difícil, la baja y luego balancea la bandera de la autocompasión. Cuando la mundanalidad aparece en sus pasatiempos favoritos, ignora las advertencias de su conciencia. Él anhela poder pecar como el mundo, pero dado que demasiada mundanalidad lo expondría, encuentra formas sutiles de deleitarse con los bocados mundanos disfrazados de "libertades cristianas".

Su auto-orientación plaga su vida en la iglesia local. Él asiste regularmente, pero no ama a la novia de Cristo. Cuando se le preguntó acerca de su enfoque mediocre en la vida de la iglesia, respondió: "Estoy comprometido, pero realmente ocupado en esta temporada". Esto solo agrava su culpa cuando agrega mentiras y excusas a su negligencia actual. El sacrificio personal se ve eclipsado por la ambición egoísta. No toma la iniciativa. Él servirá en el cuerpo si lo empujas, pero a menudo con un espíritu gruñón. E incluso cuando sonrío en el exterior durante las oportunidades de servicio, generalmente está de pie en el interior. El pensamiento crítico sobre la verdad no es lo suyo. Ha condicionado su mente para pensar en las frecuencias espirituales más bajas para evitar el dolor de ser honesto ante Dios. Las personas a su alrededor que se esfuerzan por mortificar sus deseos sólo lo irritan. Debido a que no aprenderá de la Palabra, Dios tiene que esforzarse un poco para enseñarle por experiencia.

Sus amistades consisten en discutir sobre cosas sin importancia y breves momentos de generalidades bíblicas superficiales para aliviar su conciencia llena de culpa. Su trata a las personas como recursos para consumir en lugar de esas almas preciosas a las que puede servir. Gravita hacia relaciones que le cuestan poco y ronda a personas que no se entrometen en las debilidades de su personaje. Claro, él es tan hablador como mamá de fútbol con su café con leche cuando discute sus pasatiempos favoritos, su trabajo o sus puntos de vista políticos, pero en el momento en que la discusión profunda sobre Cristo y Su Palabra es el tema, vuelve la cara al modo de protector de pantalla, sonrío y nodos.

Nadie confía en él para estar solo en la Palabra de Dios o sufrir por una convicción. No tiene estómago para luchar por Cristo porque su lealtad no es hacia Cristo, sino hacia sí mismo. Defiende la verdad de vez en cuando, pero solo cuando decide que el costo no es demasiado alto. Las convicciones que le costarían son demasiado para su ansia por la aprobación del hombre.

Él desperdicia sus últimos años de adolescencia y 20 años y ahora es esposo y padre. Quiere los beneficios del matrimonio, pero sin el costo. Su esposa sufre bajo su negligencia. Se casó con un niño en el cuerpo de un hombre. Ella trata de presionarlo, pero él ha fomentado el amor propio durante demasiado tiempo para escuchar sus abrumadas súplicas. Está lleno de excusas de por qué no puede liderar como ella quiere que lo haga. Espesa más pantallas de humo para ocultar su corazón de hipocresía. Se pregunta a dónde fueron, que parecía estar luchando por la santidad mientras estaban saliendo, pero ahora rara vez habla con ella sobre la verdad. Su máscara ahora está en casa, aunque esto no detiene su búsqueda para proteger su reputación en la iglesia.

Con el tiempo se da por vencida, se alimenta de la Palabra, lucha y a menudo se desanima. Los niños comienzan a crecer bajo la influencia de un niño-papá. Necesita su tiempo libre, su hombre de las cavernas y sus pasatiempos. Él salva su conciencia al proporcionar financieramente y afirma que está "más cerca que la mayoría de los padres". Se esfuerza por convertirse en su amigo pero descuida su alma. Nunca se sienta para prepararlos para las batallas por delante. Francamente, rara vez los ayuda a resolver problemas cardíacos en el momento. Son constantemente tomados por sorpresa

cuando se enfrentan a la tentación debido a su negligencia. Sus tendencias de chico permanecen.

Para cuando los niños llegan a la adolescencia, sus arrebatos de ira y abandono de un ejemplo piadoso le han costado su credibilidad. Su hipocresía es aguda, inconfundible e innegable. En su enojo, golpea a sus hijos para que se esfuercen en áreas que descuida, llevando su exasperación a su máxima fuerza. Está demasiado orgulloso para buscar su perdón en los momentos en que necesitan ver humildad. Cuando se interponen en el camino de sus deseos, los grita en lugar de pastorearlos. Se conforman y sonrían por un tiempo pero se rebelan por dentro. Crecen y lo dejan en casa resentido con el cristianismo porque su padre exigió que vivieran lo que él no haría. Su relación con sus hijos es tensa durante todos sus años adultos. Si él representa el cristianismo real, no quieren tener nada que ver con eso.

En su lecho de muerte, incluso si está en Cristo, reflexiona con pena y tristeza sobre su vida mal gastada. Mientras mira con ojos ansiosos a una esposa a la que nunca apacentó y a los niños que se molestaron con él, sus palabras finales son: "¡Oh, cómo odiaba la instrucción y rechazaba la repreensión! Estoy avergonzado antes de todo. ¡Perdóname!" Así termina la trágica biografía del niño de la iglesia que nunca creció para ser un hombre bíblicamente masculino.

Que el lector sea advertido.

Daño irreversible: una advertencia que no podemos ignorar, 10 de julio de 2020, por Tony Perkins

"Son nuestro futuro, estas chicas. Si no las salvaguardamos y les damos una [vida] prometedora, no tenemos futuro".

--Abigail Shrier

Uno por uno, comenzaron a llamar. Estos no eran padres conservadores o incluso particularmente religiosos, algunos eran madres y padres liberales, progresistas, "de mente abierta" desesperados por ayuda. Abigail descubriría que sus historias eran inquietantemente iguales. Sus hijas habían comenzado a salir con amigos que habían decidido salir juntas como transgénero. De repente, estas dulces adolescentes, que nunca habían mostrado una pizca de confusión de género, exigían reducción de senos, tratamientos hormonales, nuevos nombres y pronombres, y sus padres estaban fuera de sí para que alguien interviniera. Nadie, descubrieron rápidamente, lo haría.

Abigail no había planeado contar sus historias. Todo eso cambió cuando una madre la localizó en el Wall Street Journal y dijo: "No puedo lograr que ningún periodista se encargue de esto, pero mi hija ... decidió con sus amigos de la nada que era transgénero. Y ellos Todos estamos buscando hormonas y cirugías juntos. No parece correcto. Soy una persona progresista, [pero] no parece que le quede nada bien. No tenía antecedentes de infancia ". Abigail intentó, inicialmente, conseguir que otro periodista de investigación lo cubriera. Ella no pudo. Así que comenzó a investigarlo ella misma y descubrió

que esta madre tenía razón: había miles de padres en todo el país que estaban experimentando lo mismo: las niñas que salían con sus amigos bajo la influencia de las redes sociales.

Cuando escribí una columna al respecto, Abigail le dijo a "Sarah Perry" de "Washington Watch", explotó. Fue el mayor artículo en los principales medios de comunicación sobre este fenómeno. Y de repente, padres de todo el país y de hecho en todo el [mundo occidental] me escribían para decirme que esto también les estaba sucediendo a sus hijas ". En ese momento, decidí Abigail, no podía regresar. Doscientas entrevistas después, publicó un libro: Daño irreversible: la locura transgénero seduciendo a nuestras hijas. Y si sus revelaciones no sacuden el mundo de un lector, no estoy seguro de saber qué lo hará.

Ella habla de investigadores como la Dra. Lisa Littman, una ginecóloga obstetra que ahora trabaja en la Universidad de Brown. Littman, dijo, es una "progresista, [por lo que] no tiene un hacha política para moler aquí ... Simplemente se dio cuenta [mientras] se estaba desplazando a través de su feed de redes sociales que no tenía sentido que así fuera muchas adolescentes salían como transgénero con sus amigos ". Decidió investigar, ya que la verdadera disforia de género, sabía, era "una muy, muy rara condición de incomodidad en el sexo biológico de uno. Es extremadamente rara - .01 por ciento, por lo tanto, una centésima de uno por ciento". Resulta que su presentimiento era correcto. Estas chicas no dudaban de su sexo biológico, estaban "compartiendo y extendiendo su dolor".

92

Las estadísticas de Littman, mientras tanto, sorprendieron a todos. En grupos de amigos donde una niña identificada como transgénero, la tasa de prevalencia fue 70 veces mayor a la esperada. "Lo que significaba", explicó Abigail, "que esto se parecía mucho más a la anorexia". De la misma manera, los trastornos alimentarios se propagaron, redujeron u otras presiones de grupo, esto no fue un problema de género. Este fue un contagio social. Lo que tienen, dijo, "es mucha ansiedad y, en algunos casos, depresión ... Así que la transición no alivia su angustia". Lo que explicaría los altos niveles de arrepentimiento de ellos más adelante en la vida.

Es una de las razones por las que Littman, Abigail y otros en este mundo de debate están suplicando a las comunidades médicas y de terapia que dejen de acelerar estas intervenciones radicales como los bloqueadores de la pubertad. "Estas chicas se adoctrinan a sí mismas", insiste Abigail, "[pensando] que si lo intentan, todos sus problemas desaparecerán". Y advierte que no solo la comunidad médica está reforzando esa mentira. Es el sistema educativo. "[La] parte del libro de la que estoy más orgullosa es mi investigación sobre el sistema de escuelas públicas de California", explica Abigail, "porque pude aprender que el adoctrinamiento de la identidad de género es tan radical y minucioso que comienza en la guardería." Los activistas de California, advierte, son muy listos. "Sacaron [la identidad de género] del plan de estudios de educación sexual, por lo que sus padres ni siquiera saben que está allí. No es parte del plan de estudios que se les permite optar. Y lo pusieron en el plan de estudios contra el acoso escolar. Entonces, por

supuesto, la mayoría de los padres no quieren sacar a sus hijos del programa anti-bullying, y no pueden ".

Ha hablado con padres que han preguntado rotundamente a sus escuelas: "¿Cuál es la política si mi hijo decidiera que es un niño?" Y al menos en las escuelas públicas de California, y he oído de los padres de Nueva York [y] Nueva Jersey, la política no es informar a los padres. Y esto se aplica a los niños que tienen 12 años. Entonces, muy a menudo, Hablaré con los padres que dicen que su hija pasó un año entero siendo tratada como un niño y se habló de él como niño y [usando] el baño de niños [en la escuela], y los padres ni siquiera lo sabían ".

No pienses que no le puede pasar a tu hija, dice ella. Puede. Pero hay cosas que todos los padres pueden hacer. Presta atención a los grupos de amigos de tus hijos. "Se pone muy de moda aparecer como una de estas identificaciones exóticas y querer cambiar tu cuerpo. Entonces, es más probable que sus amigos también lo hagan. Pero lo que hay que buscar realmente es el adoctrinamiento en las redes sociales. Eso es un gran uno si pasan mucho tiempo en línea. Y lo último es: averiguar qué ideología de género se está impulsando en la escuela de su hijo ". O, diría, reconsiderar si la escuela pública es incluso la decisión correcta. Dado que el virus obliga a las familias a analizar detenidamente el aprendizaje, tal vez sea el momento de alejarse de estas influencias peligrosas y destructivas.

De cualquier manera, obtenga una copia del libro que Amazon se niega a anunciar y aprenda lo que los activistas, médicos y maestros no le están contando sobre el sufrimiento secreto de la locura transgénero.